

Neuer Verbandsrat für den PARITÄTISCHEN

Verfasst am 07. Januar 2022.

Im Zuge der Mitgliederversammlung am vergangenen Freitag haben die Mitgliedsorganisationen des [PARITÄTISCHEN Wohlfahrtsverbandes in Schleswig-Holstein](#) einen neuen Verbandsrat gewählt. Dieser beschließt grundsätzliche sozial- und verbandspolitische Positionen und Ziele, berät und überwacht den hauptamtlichen Vorstand und beschließt die Aufnahme von Mitgliedern.

Folgende Verbandsratsmitglieder wurden gewählt:

- Prof. Dr. Melanie Groß, Fachhochschule Kiel
- Heiko Frost, Adelby 1
- Dr. Michaela Oesser, ADS-Grenzfriedensbund
- Dr. Cebel Kücükkaraca, Türkische Gemeinde in Schleswig-Holstein
- Eka von Kalben, Landtagsabgeordnete Bündnis 90/Die Grünen
- Katja Rathje-Hoffmann, Landtagsabgeordnete CDU
- Bettina Spechtmeyer-Högel, Arbeiter-Samariter-Bund
- Detlev Wulff, Verbund sozialtherapeutischer Einrichtungen Lübeck
- Ernst Hillebrecht, Heilpädagogium Eckernförde

Prof. Dr. Melanie Groß wurde als neue Verbandsratsvorsitzende gewählt, ihre Stellvertreter:innen sind Dr. Michaela Oesser und Detlev Wulff.

Melanie Groß freut sich auf die kommenden vier Jahre als Verbandsratsvorsitzende, weiß aber auch, dass viel Arbeit auf den Verband und die sozialen Einrichtungen zukommt: „Als Verband, der Solidarität ins Zentrum seines Handelns stellt, haben wir in der Pandemie gezeigt, dass Soziale Arbeit unverzichtbar ist. Mit Blick auf die Landtagswahl werden wir auch weiterhin deutlich machen, dass wir in Schleswig-Holstein nur gemeinsam die aktuelle Krise bewältigen können und dass Kinder- und Jugendhilfe, Eingliederungshilfe, Suchthilfe, Frauenfacheinrichtungen und weitere Bereiche der Sozialen Arbeit verlässliche Strukturen brauchen, um auch künftig die Qualität liefern zu können, die unsere Nutzer:innen und auch die Gesellschaft insgesamt dringend benötigen.“

<https://www.adelby1.de/aktuelles/1413-neuer-verbandsrat-fuer-den-paritaetischen.html>